

**Mitteilungen; Ratspräsidium**

2017-686

288 012.10 Organisation; Behörde; Legislative

**Jahresrückblick Ratspräsident**

**Bühler Hans Ulrich, SP:** Nun ist es soweit und die letzte GGR Sitzung des Redners ist bald beendet. Der Redner kann nur «Merci» sagen. Die vergangene Zeit war für den Redner zweigeteilt. Einerseits konnte er die Arbeit als Präsident nicht so ausüben, wie er sich dies vorgestellt hatte. Andererseits konnte der Redner ein grosses Entgegenkommen feststellen, falls es nicht so gelaufen ist, wie er sich dies gewünscht hatte. Der Redner entschuldigt sich bei all jenen, falls er wegen dem Unfall eine Einladung ablehnen musste und dankt für das Verständnis. Den Redner hat gefreut, dass er bei vielen Begegnungen und Anlässen immer verständnisvoll begleitet und betreut wurde. In der zweiten Legislatur wurde anständig, gut und sachlich politisiert. Der Redner dankt dafür recht herzlich. Der GGR hat 37 Geschäft behandelt, 21 parlamentarische Vorstösse sowie viele einfache Anfragen erledigt. Dies in sechs Sitzungen von insgesamt 9 Stunden und 30 Minuten.

Auch privat wird das Jahr 2019 für den Redner kein Lieblingsjahr. Trotz allem möchte der Redner die politischen Erfahrungen nicht missen. Ein süsses «Merci» hat der Redner jedem Mitglied an den Platz gelegt. Da sich der Redner nicht bei allen persönlich mit einem «Müntschi» verabschieden kann, hat er allen ein Schokoladen «Burkhard-Müntschi» organisiert. Auch die Gäste dürfen sich beim Eingang an der Schokolade bedienen – «äs het so langs het». Der Redner dankt vielmals.

*Akklamation.*

